



本庄

ロータリークラブ会報

ロータリーは分かちあいの心

45-33 第2184回 例会 3月 6日 2008年 3月13日 発行

2007~08年度 国際ロータリー会長 ウィリアム・ビル・ボイド 第2570地区 ガバナー 石川喜彦
会長 岡崎正六 会長エレクト 金子 弘 副会長 武井包光 副会長 橋本恒男 幹事 矢島淳一

《本日の例会》

識字率向上月間

卓話

進行 梅村孝雄 S A A
点鐘 午後12時30分 岡崎正六 会長
国歌 君が代
ソング 奉仕の理想
お客様 埼玉県NPO活動推進課
田村 豊 主管

〔会長挨拶〕

岡崎正六 会長



皆さん今日は。3月は識字率向上月間です。ぜひ、識字率向上に対する理解を深めてください。年々多くなる中国大陸からの黄砂が日本を覆い尽くし、所によっては視界もさえぎられ健康も懸念されております。一説によると汚染が蔓延し近い将来揚子江は世界一のどぶ川になるとも言われております。益々飲料水が心配です。早く目覚めて戴きたいものです。

本日のお客様の紹介を致します。埼玉県NPO活動推進課田村 豊主管様、交換留学生 ポール・C・キスリング君です。田村様には後ほど卓話ををお願い致します。

理事会承認事項の報告を致します。

1、地区役員選任

高橋福八会員パストガバナー地区諮問委員
加藤玄静会員ガバナーノミニー

茂木 正会員 国際親善委員長
地区役員未選任 地区副幹事、ONTU委員長の
2名です。早急に選任の協力をお願い。

- 1、地区役員選任
- 2、退会者2名 町田国彦会員、金沢喜作会員、業務多忙のため6月30日を以て退会承認。
- 3、創立45周年記念例会最終案承認。
- 4、春の移動例会計画案審議。
- 5、地区大会の件、参加人員、パネル展示、バス手配等承認。

〔幹事報告〕

矢島淳一 幹事



皆様、こんにちは。幹事報告を申し上げます。はじめに、正面のテーブルの上にガバナー月信が置いてありますが、須永会員、関口会員が新入会員として掲載されていますのでご覧になってください。地区大会にパネル展示を行います。こんなものとおもわれるのがありましたら幹事までお申し付けください。学友会ニュース、ロータリアン、卓話講師派遣案内が(株)総合教育コンサルティングより、「友」インターネット速報325号が届いています。「友」インターネット速報では、お隣の韓国での新大統領にロータリアンのイ・ミョンバク氏が選出されたことが掲載されています。ご覧いたしますのでご覧になってください。以上で本日の幹事報告を終わります。ありがとうございました。

三月の誕生祝い・結婚祝い
親睦委員会 中島高夫 委員長



3月誕生祝い



石原 修 会員
福島 修 会員
南 正 会員
横尾セツ 会員

田中 克 会員
井河久昇 会員
岩渕富男 会員

3月結婚祝い



南 正 会員
梅村孝雄 会員
小此木利明 会員
井河久昇 会員
下山正男 会員
温井一英 会員
八木茂幸 会員

高橋福八 会員
狩野輝昭 会員
竹並紀松 会員
茂木 正 会員
五十嵐敦子 会員
金井澄雄 会員
野村正行 会員

交換留学生 ポール・C・キスリング君



こんにちは みんなさま、

今、私は、おりは5カ家に住んでいます。とてもたのしいです。
といさん、私は、おりは田舎と長野県のせんこうじを見に行きました。その日、くんじゅう大学を行きました。

先週の日曜日、おやどきかいちゅうの家にやど、おやどきのやどで晩会いました。いっしょにじろこいんを食べ、ひよみつのにんぎょうを見ました。おもしろかったです。

ありがとうございます。

新潟のみほす 日本語部から、日本語部Bに会員
(はいん) はいんは40名のうち 38名でした。うれしかった
山口先生がおやけです。
ありがとうございます。

〔地区報告〕
ペツツについて 金子 弘 会長エレクト



みなさん今日は、第一例会の忙しい時間割の中発表させていただきありがとうございます。2月23日、東松山で13時より17時までペツツに出席してまいりました。講師には、鈴木パストガバナー、石川ガバナー、真下ガバナーエレクト、加藤ガバナー、ノミニー、以上四氏の方々から卓話をいただき勉強してまいりました。私の年度方針は、2月26日第3回の役員理事会において発表させていただきました。あと四ヶ月助走区間をうまく活用しながら活動していきたいと思います。各メンバーの方々のご協力お願いします。

〔委員会報告〕

45周年実行委員会について

武井包光 実行委員長



3/27に45周年の記念式典を開催いたします。多くのご来賓の方々がおみえになります。90数名の参加で返事を頂いていますが、できるだけ参加をお願いいたします。加藤ガバナーのミニ一を輩出する事もご理解いただき、勢いをもって実施したいと思います。

アイバンク委員会 春山茂之会員



先日亡くなられた高柳先生の御尊父様からの献眼のお話があり、手配をいたしました。でも残念ながら活用ができませんでした。深谷の件でも同様なことがありました。埼玉県で20名の提供者がありました。内6名が活用できなかったとのことです。アイバンクのことについて、静岡県のライオンズクラブの篠山会長の話が今朝ラジオで放送され、また明日も放送されます。

〔卓 話〕

埼玉県NPO活動推進課

田村 豊主管



1、NPOとは

埼玉県では、特定非営利活動促進法に基づいて認証されたNPO法人と、任意団体（市民活動団体、ボランティア団体）の2つをNPOとして定義しています。

NPOを英語で言うと、Non - Profit Organization（民間の非営利組織）という。「Non」というのは、ゼロとか、全くない、というイメージを持つが、「全く利益を上げてはいけない、お金をとってもいけない」ということではない。NPOは利益を構成員で分配してはいけないというだけであって、決して利益をあげてはいけないということではない。むしろ良いNPOほど利益をあげ事業を拡大しています。

2、埼玉県のNPO活動の実態

埼玉県内のNPO法人の活動分野（17分野）は、「保健・医療・福祉の増進を図る活動」が最も多く、また、主な活動地域が1つの市町村あるいは複数の市町村にまたがる区域内など、地域密着で活動している法人が多数を占めています。

また、1年間の支出が100万円未満の団体が半数を占めるなど、財政規模が小さく、団体の専用事務所をもっている団体は少なく、さらにスタッフも無給で週3日以下の勤務というところが半数です。NPO活動参加者は女性が男性よりやや多く、年代別では50歳代以上で6割を占めています。

3、NPO活動への支援

県内では、環境保全、福祉、まちづくりなど様々な分野でNPOが活動しています。NPOが地域で行っているイベントなどにボランティアで参加したり、NPOが行う事業を共催したり、様々な形でNPO活動を支援することができます。また、労力的な支援まではできないという方には、埼玉県NPO基金に寄附していただくことによって税法上の優遇措置（法人であれば全額損金算入、個人であれば所得税、地方税の一定額の所得控除）も受けながら、特定の団体に資金援助する方法もあります。

様々な形で支援の輪が広がることでさらに多くのNPO活動が活発になり、そのことが生き生きとした活気ある地域づくりに役だっていくものと考えています。



